



## 経済建設委員会視察報告

9月29日、30日の2日間、経済建設委員会が市内視察研修を行いました。今月号はその様子を報告します。



1日目は、昨年の林道南アルプス線6か所ほどの被災箇所の中から、ほぼ完成している鹿の沢災害復旧工事を視察。10月2日から北沢峠まで全線開通となりました。



鹿の沢災害復旧工事現場

こもれび山荘は、コロナ禍に加えて、林道バスの乗り入れができなかった影響で、大きく売り上げを落としています。

鹿嶺高原の展望テラス設置に関する伊那商工会議所の説明では、

地域の観光振興を図るため県内外へ鹿嶺高原の魅力を発信していくとしています。

石仏めぐりでは、勝間の大聖不動明王(守屋貞治の最高傑作のひとつ)と上伊那で最も古い香福寺の石仏群を視察しました。



伊那食品工業株式会社

2日目は伊那食品工業株式会社(かんでんぱ)を訪問し、塚越英弘社長にお話を伺いました。

塚越寛最高顧問からの企業

理念である「売り上げも利益も、いい会社をつくるための手段であり目的ではない」そして「すべては社員のために」という話を聞きました。

また、数々の施設も見学させていただき、社員からの提案も参考に働きやすい環境づくりに投資をしているとのことでした。

令和4年3月に新しくオープンする農産物などの販売施設も紹介していただきました。

### みはらしファームでマウンテンバイク体験!

タイヤが太いから自転車をこぐのに疲れると思ったら大違い。技術の進歩か、坂道もサラサラと。ペダルを踏むことができ、きつい上り坂も登っていきます。森林の中を文字どおり爽快に駆け抜けるコース、繁忙な日常からのひとときの清涼感、手軽に体験できます。自転車を楽しんだことがある方なら誰でも挑戦して下さい！  
プロのサポート有りです安心して体験できますよ。

### 12月定例市議会の放送予定日 伊那ケーブルテレビデジタル 11ch、C511ch

#### 伊那市チャンネル 12月番組(予定)表

生放送		再放送
11月26日	議会開会	12月19日の18:00から順次再放送します。日程については、伊那市チャンネル等でお知らせします。
12月 7日	一般質問(1日目)	
12月 8日	一般質問(2日目)	
12月 9日	一般質問(3日目)	
12月17日	議会閉会	

※本会議と委員会の録画と過去の会議録を議会ホームページでご覧いただけます。  
※伊那市議会の活動などをFacebookで発信しています。



中央アルプス マウンテンバイクトレイルのコース